

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Peneliti mengambil kesimpulan dari hasil analisis dengan menggunakan data penelitian yang diperoleh dari angket respon siswa setelah menggunakan modul SKI berbasis web dan hasil belajar siswa melalui posttest.¹ Berdasarkan hasil penelitian terhadap modul SKI berbasis web materi masyarakat makkah sebelum islam, maka diperoleh kesimpulan ;

Hasil angket yang diperoleh bahwa siswa merespon modul SKI berbasis website pada materi masyarakat makkah sebelum islam untuk meningkatkan hasil belajar siswa dimasa pandemi dengan sangat baik dengan rentang skor 97%. Kemudian dari segi bahasa dan tampilan siswa merespon sangat baik dengan rentang skor 97% hingga 98%. Sehingga di peroleh skor total dari semua aspek sebesar 98%. Oleh karena itu modul ini dinyatakan sangat baik sebagai bahan belajar yang menarik dan tidak membosankan. Serta peningkatan hasil belajar setelah menggunakan modul SKI berbasis web pada materi masyarakat mekah sebelum islam untuk meningkatkan hasil belajar siswa dimasa pandemi, terdapat perolehan nilai posttest 2490 dan skor pretest 740, dengan skor ideal 2320. Total skor secara keseluruhan nilai pretest dan posttes berdasarkan Rumus *N-gain* adalah 0,1

¹ Data Pribadi Berdasarkan Hasil Penelitian Peneliti

(Tinggi). Peningkatan hasil belajar dapat dilihat pada nilai posstest siswa yang mencapai Kriteria Ketuntasan Minimal (KKM) dibandingkan saat sebelum menggunakan modul SKI berbasis web.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian skripsi mengenai judul “ Pengembangan modul SKI berbasis website materi masyarakat mekah sebelum islam untuk meningkatkan hasil belajar siswa (MAN 4 tangerang) dimasa pandemi, peneliti memberikan saran pada pihak-pihak yang terkait khususnya guru sebagai tenaga pendidik yang menyampaikan materi pada siswa, salah satunya materi Sejarah Kebudayaan Islam (SKI), Adapun saran yang dapat diberikan, berdasarkan penelitian ini sebagai berikut:

1. Diperlukan adanya penelitian penerapan modul SKI berbasis website materi masyarakat mekah sebelum islam untuk meningkatkan hasil belajar siswa dimasa pandemi di sekolah agar dapat mengetahui keefektifan produk modul berbasis website pada materi masyarakat mekah sebelum islam dalam proses pembelajaran di kelas.
2. Diperlukan adanya pengawasan belajar saat siswa sedang belajar secara mandiri hal ini agar pembelajaran dapat berjalan secara maksimal sesuai dengan kompetensi yang diharapkan.

3. Diperlukan adanya pengembangan modul berbasis website secara berkelanjutan yaitu bukan hanya pada materi masyarakat mekah sebelum islam tetapi pada materi sejarah kebudayaan islam (SKI) yang lain.